

2025-03-18

Constructores de Colima esperan ser tomados en cuenta para puentes Arco Sur y Norte: CMIC

Autor: Edgardo Zamora

Género: Nota Informativa

<https://www.colimanoticias.com/constructores-de-colima-esperan-ser-tomados-en-cuenta-para-puentes-arco-sur-y-norte-cmic/>

Constructores adheridos a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Colima, esperan ser tomados en cuenta para la edificación de los puentes de los Arcos Sur y Norte respectivamente.

Como es de recordarse en Colima, las obras para los puentes vehiculares del Libramiento Arco Sur y Arco Norte, que fueron anunciadas por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, iniciarán en abril próximo.

De acuerdo al presidente de CMIC Colima, Edgar Rene Cruz Benavides expresó que como constructores colimenses pretenden ser protagonistas de esos trabajos.

Los puentes serán construidos: Arco Sur a la altura de la colonia Prados del Sur. Y Arco Norte en cruce del tercer anillo periférico y avenida Venustiano Carranza entre Colima y Villa de Álvarez.

"La asignación de obra a empresas locales desencadena en una importante derrama económica con ferreterías, transportistas, mano de obra, tiendas y tortillerías, entre otras, también el tema de garantizar la buena ejecución de un proyecto de esa envergadura".